

Actualité - **Éducation / Santé / Environnement**

FLASHES

Un collégien aux JO

Vendredi 15 juillet 2016



(TF)

ÉDUCATION. Georges Chaoul, 15 ans, est l'unique lauréat d'un concours organisé par l'ambassade de France au Brésil. Pour participer à ce concours, intitulé « Jeune reporter » et adressé aux lycéens, les concurrents devaient réaliser un reportage sur le thème de leur choix et le soumettre aux organisateurs. En Guyane, c'est bien évidemment le rectorat, par le biais de la délégation académique aux relations internationales et à la coopération (Dareic) mais aussi avec le réseau Canopé, qui a chapeauté l'épreuve. Pour l'emporter, Georges Chaoul a réalisé un petit reportage d'environ deux minutes sur le skate-park de Cayenne. « Au début je voulais filmer un sport à l'école mais comme je suis bénévole au skate-park, j'en ai profité », explique le lauréat. L'adolescente a d'autant plus de mérite qu'il n'est pas encore lycéen. En effet, élève du collège Eugène-Nonon, ce n'est qu'en septembre qu'il découvrira le lycée, à Lama-Prévoit à Rémire-Montjoly. « On est plein de fierté pour lui », glisse sa désormais ancienne principale, Marie-Hélène Jacobs. En plus d'une tablette dernier cri, le futur lycéen va donc partir à la découverte du Brésil et des Jeux Olympique du 10 au 23 août, à Rio. Il y sera bien entendu accompagné et aura la possibilité d'entrer en contact avec des journalistes, des athlètes, etc. « Je ne sais vraiment pas à quoi m'attendre, c'est incroyable », s'extasie Georges Chaoul. Il va sans dire qu'il devra ramener de son voyage... un petit reportage.

Sur le même sujet

Le prix du bachelier



Thèmes :
VIE SCOLAIRE

71 bacheliers avec mention très bien



Thèmes :

VIE SCOLAIRE
